

résidences immobilier

Prenez de la hauteur et découvrez ce nouveau programme skis aux pieds au cœur de l'île au soleil.Le Phoenix 3 dispose de lots d'exception allant du T2 au T5 avec triple exposition répartis sur 3 bâtiments. Vous pourrez ainsi profiter de son emplacement premium avec un panorama privilégié sur le Massif des Écrins et la station de l'Alpe d'Huez. À la fois moderne et authentique, les appartements se fondent dans le décor montagnard et offrent des espaces de ressourcement et de quiétude idéaux pour se retrouver en famille ou entre amis.Le plus ? Un espace spa avec piscine, sauna, hammam et salles ...

Take a step up and discover this new development ski in/ski out in the heart of the sun island. The Phoenix 3 has many exceptional lots ranging from 1 bedroom to 4 bedroom apartments with triple exposure spread over 3 buildings. You will be able to take advantage of its premium location with a privileged view of the Massif des Écrins and the Alpe d'Huez resort. Both modern and authentic, the apartments blend in with the mountain scenery and offer ideal spaces for relaxation and tranquillity for families and friends. What's more? A spa area with swimming pool, sauna, hammam and massage rooms for ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE











